



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/1999/482
27 de abril de 1999
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA DE FECHA 27 DE ABRIL DE 1999 DIRIGIDA AL PRESIDENTE
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE
DE ERITREA ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de transmitir un comunicado de prensa formulado el 26 de abril de 1999 por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Eritrea como resultado de la visita a Asmara del Sr. Embajador Mohamed Sahnoun (véase el anexo).

En el comunicado se reitera el compromiso de Eritrea con el Acuerdo Marco de la Organización de la Unidad Africana (OUA) y su disposición a cumplirlo.

Le agradecería que hiciera distribuir la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Haile MENKERIOS
Embajador
Representante Permanente

ANEXO

Comunicado de prensa formulado por el Ministerio de Relaciones
Exteriores de Eritrea el 26 de abril de 1999

Eritrea reitera su compromiso con el Acuerdo Marco de la OUA
y su disposición a cumplirlo

El Presidente Isaias Afwerki se reunió esta tarde con el Sr. Embajador Mohamed Sahnoun, enviado especial del Secretario General de las Naciones Unidas. El Embajador Sahnoun entregó un mensaje dirigido al Presidente Isaias por el Secretario General, Sr. Kofi Annan.

Anteriormente, el Embajador Sahanoun se había reunido ese día con el Ministro de Relaciones Exteriores, Sr. Haile Weldense, quien encabeza la delegación de Eritrea que está autorizada a examinar el conflicto fronterizo entre Eritrea y Etiopía.

En el curso de ambas reuniones, Eritrea reiteró su inquebrantable adhesión al Acuerdo Marco de la OUA, que fue respaldado por la Cumbre del Órgano Central, y expresó su compromiso con dicho acuerdo y su disposición a cumplirlo plenamente. En ese contexto, el Gobierno de Eritrea reiteró también que estaba dispuesto a efectuar un redespliegue, con arreglo a lo estipulado estrictamente en el Acuerdo Marco y de conformidad con la letra y el espíritu de dicho Acuerdo.

Eritrea informó también al Embajador Sahnoun - como lo había hecho, en efecto, cuando la delegación de la OUA visitó Asmara el mes pasado - de que ya había designado a los integrantes de un comité y de que el Gobierno de Eritrea estaba dispuesto a desempeñar la función que le corresponde en el Comité de Seguimiento que se ha de establecer bajo los auspicios de la delegación de alto nivel de la OUA, con la participación activa y la asistencia de las Naciones Unidas.
